

Le smartphone tendance mode avec la marinière haute couture de Jean-Paul Gaultier

Article publié sur [captendance.fr](http://www.captendance.fr) dans la rubrique **High Tech**

Rédigé par Romain Duval le mercredi 22 janvier 2014

Lien de l'article : <http://www.captendance.fr/article--1902.html>

La mode s'invite dans l'univers high-tech pour le plus grand bonheur des fashionistas. Pour personnaliser votre smartphone, et accessoirement pour le protéger, les célèbres coques sont là. Mais pas toujours au meilleur goût, elles tombent parfois dans le kitsch.

Pour rester tendance, vous pouvez faire confiance aux valeurs sûres de la mode avec les grandes marques et les créateurs de haute couture. Baptisé l'enfant terrible de la mode, Jean-Paul Gaultier est célèbre dans le monde entier pour sa marinière qu'arbore même son parfum. Son coffret, à l'aspect d'une boîte de conserve, n'en est pas moins célèbre.

Et si ces éléments de design et de mode habillaient vos smartphones ? C'est maintenant possible avec une gamme de coques et étuis à l'effigie de Jean-Paul Gaultier. Même l'iPad a le droit à sa marinière.



Si votre mentor est plutôt Karl Lagerfeld ou Kenzo Takada, vous trouverez également votre bonheur. Les marques Guess, Façonnable, Paul & Joe ou Eleven Paris ont-elles aussi des accessoires à leur nom.



Coques Karl Lagerfeld, Eleven Paris, Paul & Joe, Guess et Kenzo

En vente sur le site coque-exclusive.com. Les tarifs s'étendent de 14,90 à 50 euros selon les modèles de smartphones et tablettes.

captendance

Contactez la rédaction : redaction@captendance.fr

235 route de Lezat 31870 Beaumont sur lèze

captendance est une marque déposée. Magazine édité par Digital Event SAS